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Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às treze horas e 

trinta minutos, reuniram-se de forma ordinária, nas dependências do Plass, os 

membros do Conselho de Administração do Impres: Juliana Kusnier, Marcos 

Antonio Bordin da Rosa, Rafael Martini Veiga, Rubia Karen Provensi, Fabiano 

Grando Poletto, Nivia Moreira Barreto, Andre Sauer e Loeri Jose Luvison. A 

Diretora Presidente, Ivone Zanatta, também participou do encontro. O primeiro 

assunto discutido foi o projeto de reforma previdenciária, o qual foi encaminhado 

para o poder legislativo no dia doze de agosto. O executivo municipal 

disponibilizou a minuta do projeto no site da prefeitura Após uma análise das 

minutas, realizada pela diretoria executiva, foram constatadas dezessete 

alterações do projeto elaborado pelo Impres e a versão encaminhada ao 

legislativo. A administração municipal alterou a maioria dos artigos que foram 

amenizados pelo Instituto. Diante disso, foi solicitada uma reunião com o prefeito 

municipal para esclarecer o motivo das alterações. Também foi repassada a 

informação que na data de vinte de agosto acontecerá uma live com a senhora 

Claudia Fernanda Iten, da ASSIMPASC, organizada pela administração para 

esclarecer alguns pontos do projeto de reforma da previdência. Nenhum 

representante do Conselho de Administração ou da Diretoria Executiva foi 

convidado para participar da live. Foi encaminhado para analise dos 

conselheiros uma proposta de cartilha para o Impres. Esse documento deve ser 

elaborado, em atendimento as exigências do programa Pró Gestão. Os 

demonstrativos financeiros dos meses de maio e junho também foram enviados 

para conhecimento do Conselho. No mês de julho foram geradas quatro pensões 

devido ao falecimento dos servidores Maria Lourenço dos Santos, Olda Elza 

Gross da Silva e Roberto Minati. Não havendo outros assuntos a serem 

discutidos a reunião foi encerrada. 


